

Résolu: D'approuver ledit rapport.

14.—(27295) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de l'opposition faite, à l'érection d'une bâtisse, sur l'ancienne ligne de la rue Henri-Julien, sur le lot No cad. 9-99 du quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Département en Loi, d'avertir M. David Crevier de ne pas construire, sur l'ancienne ligne homologuée, mais sur celle homologuée le 10 novembre 1914.

15.—(27368) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet de la demande de Daue Veuve Louis Sanscartier, pour une indemnité de \$1,000, par le fait de la mort de son mari.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

16.—(25393) Soumise une interpellation de M. l'Echevin Loranger, priant le Bureau des Commissaires d'étudier l'opportunité de n'admettre le public dans l'Hôtel-de-Ville, qu'entre 10 heures a.m. et 4 heures p.m.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si le Bureau a le pouvoir de donner suite à cette suggestion, et aux chefs des différents départements, pour rapport sur la question d'opportunité.

17.—Soumise une communication des Tailleurs de Granit, au sujet de la taille du granit, employé à la Bibliothèque Municipale.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si par leur contrat, MM. John Quinlan & Co., sont tenus de faire tailler le granit à Montréal.

18.—Soumise une formule d'annonces, pour la demande de soumissions, pour la construction d'une station de pompe d'urgence.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces, et d'en autoriser la publication.

19.—(27385) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, sur l'offre de M. J. A. Lamarre, de vendre les abris qui servaient pour la traverse de l'île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$1,000 pour l'achat et l'érection desdits abris.

20.—(25616) Soumis un rapport du Département en Loi, sur l'offre des héritiers de feu Alphonse Goyer, de vendre à la Cité, pour la somme de \$8,000, une lisière de terrain, requise pour l'élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges, formant partie de la propriété connue et désignée sous le No 134 des plan et livre de renvoi officiels, du Village Incorporé de la Côte-des-Neiges, et mesurant 1913.42 pieds superficiels.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'acceptation de ladite offre et le vote d'une somme de \$8,000 pour cette fin.

21.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'offre de M. Thomas W. Lamb de vendre à la Cité, pour les fins de l'élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges, le lot No 160-1, au prix de \$1.40 le pied, ainsi qu'une partie du lot No 160-16 de forme triangulaire, comprenant une superficie de 356.34 pieds, au prix de \$1.40 le pied.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'acceptation de ladite offre et le vote, pour cette fin, d'une somme de \$13,973.48, répartie comme suit:

Resolved: To concur in said report.

14.—(27295) Submitted a report from the City Architect, anent the objection raised to the erection of a building on the old line of Henri Julien street, on Cad. lot No. 9-99, St. Denis Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Law Department, to notify Mr. David Grenier not to build on the old line, but on the line homologated on the 10th November 1914.

15.—(27368) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the application from Widow Louis Sanscartier, for an indemnity of \$1,000, owing to the death of her husband.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

16.—(25393) Submitted a question put by Alderman Loranger, asking the Board of Commissioners to consider the advisability of admitting the public to the City Hall only between 10 o'clock a.m. and 4 p.m.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know if the Board has the power to carry said suggestion into effect and to the heads of the different departments for report as to the advisability of so doing.

17.—Submitted a communication from the Granite Cutters, anent the cutting of the granite used for the Civic Library.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know if by their contract, Messrs. John Quinlan & Co., are held to cut the granite in Montreal.

18.—Submitted a draft of advertisement calling for tenders for the erection of an emergency pumping station.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve said advertisement and to authorize the publication of same.

19.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, on the offer made by Mr. J. A. Lamarre to sell the shelters used in connection with the St. Helen's Island Ferry service.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$1,000 be voted for the purchase and erection of said shelters.

20.—b25616i Submitted a report from the Law Department, on the offer from the heirs of the late Alphonse Goyer, to sell to the City, for the sum of \$8,000, a strip of land required for the widening of Côte des Neiges Road, forming part of the property known and designated under No. 134 of the official plan and book reference of the Incorporated Village of Côte des Neiges, said land measuring 1913.42 lineal feet.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offer be accepted and that a sum of \$8,000 be voted for said purpose.

21.—Submitted a report from the Law Department, anent the offer from Mr. Thomas W. Lamb to sell to the City, for the widening of Côte des Neiges Road, lot No. 160-1, for the price of \$1.40 per foot, and part of lot No. 160-16 of triangular form, having an area of 356.34 feet, for the price of \$1.40 per foot.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said offer be accepted and that a sum of \$13,973.48 be voted for said purposes, said sum to be apportioned as follows: